



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



La Inspección de Trabajo, molesta con Yolanda Diaz: “prefiere reunirse con el sindicato de las futbolistas que atender nuestras reivindicaciones”

Los inspectores y subinspectores de trabajo y seguridad social no dan crédito a lo que han leído en redes sociales. **Saturados de trabajo y con escasez de medios** para hacer frente a todas las actividades que tienen que supervisar se han desayunado este miércoles con que la vicepresidenta segunda y Ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, recibirá este lunes al sindicato de futbol femenino Futpro y su equipo jurídico.

En algunas cuentas, en redes sociales ha estallado en enfado. Desde la cuenta en redes sociales @instrabajoys , **cuenta corporativa del sindicato de inspectores de trabajo y seguridad Social** en X, lo que era antes Twiter se ha recordado a Diaz que el último intento que mantener una reunión con ella fue del pasado 28 de marzo y “hasta el momento **no nos ha contestado**”.

Para Ana Ercoreca, presidenta del sindicato, nadie duda que las reivindicaciones del futbol femenino puedan ser justas, con salarios de 16.000 euros al año, **muy por debajo de sus compañeros masculinos** y cuando está pend

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |